

## UAA consolida su compromiso con la transparencia y rendición de cuentas



### BOLETÍN 317

• La UAA logró nuevamente el 100% en el Índice Global de Cumplimiento correspondiente al Segundo Ejercicio de Verificación Censal 2020. • Este año se ha atendido más de 120 solicitudes de información, además de las labores que se realizan desde la sala de licitaciones, el padrón de proveedores y la pronta consolidación de un micrositio de consulta.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes reafirma su compromiso con la transparencia y rendición de cuentas, al obtener nuevamente la calificación máxima de 100% del índice Global de Cumplimiento, en la evaluación correspondiente al Segundo Ejercicio de Verificación Censal 2020. Es importante destacar que este ejercicio de transparencia se realiza con base en los criterios establecidos en los Lineamientos Técnicos Generales que estipulan las obligaciones de Transparencia que deben publicarse en los Portales de Internet de cada Sujeto Obligado, así como en la Plataforma

Nacional de Transparencia.

El Mtro. Enrique Jiménez de la Hoya, jefe del Departamento de Análisis Financiero y Control de Gestión y titular de la Unidad de Transparencia de la UAA, resaltó que, con este resultado, la institución logra una evaluación del cien por ciento en sus obligaciones por cuarto periodo consecutivo. De este modo, refrenda su compromiso con la comunidad universitaria y sociedad en general de ser un organismo con apertura gubernamental.

Destacó, además, que durante este año se han atendido más de 120 solicitudes de información, un esfuerzo que, aunado a la sala de licitaciones, el padrón de proveedores y la pronta consolidación de un micrositio para consulta de información, invita a la sociedad a que se informe acerca de los mecanismos bajo los cuales se ejercen los recursos. Asimismo, constituye un exhorto a los empresarios, para que conozcan las necesidades de la institución, a fin de fortalecer una oferta de bienes y servicios que conduzca a elevar la competitividad. Todas estas acciones son una muestra palpable de la voluntad de la UAA por impulsar dinámicas de transparencia superiores a las que está obligada.

En este sentido, uno de los objetivos prioritarios de la actual administración de esta Casa de Estudios es la puntual rendición de cuentas a través del cumplimiento cabal de los mecanismos de atención a las auditorías realizadas cada año por parte de los entes fiscalizadores federales, estatales e internos, al igual que la difusión en tiempo y forma de las disposiciones en materia de Transparencia, Accesibilidad de la Información y de Gobierno Abierto.